## Le Nain du Marais

## par Dylan

Naguère, au temps des églantines, vivait, dans un vaste royaume, un nain du nom de Garmahn. Il avait un gros défaut : il était grincheux. Il faisait sans cesse la tête. Il boudait dans son coin. Il râlait ; il contestait ; il se plaignait tout le temps ! C'est pour cela qu'on le surnommait "Ronchon".



## A vous de proposer une suite pour déclencher l'action!

[Cacher les consignes]

Vous allez écrire le moment où l'action se déclenche. **Attention**! Il ne faut donc pas raconter toute l'histoire jusqu'à la fin, mais seulement le moment où l'action se lance!

- Vous commencerez par une indication de temps ("Un beau matin", "Ce soir-là", "Un jour"... )
- Votre texte sera assez court (3 ou 4 lignes)
- Les verbes seront conjugués au passé simple.